

# Collection Ulrich Braun



Ulrich Braun (1941–1997)

## Asian and Oriental Armor and Weapons Asiatische und orientalische Rüstungen und Waffen

Ulrich Braun (1941-97) worked as a restorer for the Museum für Kunst und Kulturgeschichte in Dortmund. In this profession, he was familiar with a variety of materials and handicraft techniques. He collected objects from different cultures with a special focus on armor and weapons. Especially some of the helmets (kulad khul) and shields (dhal) from the Indo-Persian culture are of great quality and show the knowledge and the sharp eye of the connoisseur. Likewise are the Japanese armors from great charm. Further objects from the collection in Part II: cat. no. 2441, 2547 and in the auction "Art & Interior" in January 2020.

Ulrich Braun (1941-97) arbeitete als Restaurator am Museum für Kunst und Kulturgeschichte in Dortmund. In diesem Beruf war er mit einer Vielzahl an Materialien und kunsthandwerklichen Techniken vertraut. In seiner Sammlung trug er Objekte aus verschiedenen Kulturen zusammen. Dabei konzentrierte er sich auf Rüstungen und Waffen. Besonders einige der Helme (kulad khul) und Schilde (dhal) aus dem Indo-persischen Kulturkreis sind von großer Qualität und zeigen das Wissen und den scharfen Blick des Kenners. Ebenso sind die japanischen Rüstungen von besonderem Charme. Weitere Objekte der Sammlung in Teil II: Kat. Nr. 2441, 2547 und in der Auktion „Art & Interior“ im Januar 2020.

